



Anuncia inversión de 8 mmdp para Acapulco

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA PRESIDENTA de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, anunció que se dispondrá de una bolsa de ocho mil millones de pesos más para financiar un programa integral en Acapulco, Guerrero, como parte del rescate del puerto tras el paso del huracán John por la entidad.

A razón del encuentro que sostuvo el jueves con empresarios, la jefa del Ejecutivo Federal comentó que ya hay más avances en la recuperación de Acapulco, pues a la fecha se han destinado cerca de diez mil millones de pesos en mes y medio de labores, lo cual consideró importante dar a conocer porque cuando el Gobierno de la República sí brinda atención, esto no se reconoce.

"A veces, cuando ocurre un episodio como estos y no hay atención de la autoridad, se hace mucho ruido, vamos a llamarle "ruido", o se critica mucho, pero cuando se atiende, que la población sabe que está trabajando la autoridad, a veces no hay este reconocimiento", declaró.

Entre los avances mencionó la reparación del sistema de suministro de agua potable, el cual se vio afectado por las inundaciones que provocó el último meteoro que golpeó al puerto, el cual seguirá en atención para evitar futuros daños ante circunstancias similares.

"Ahora estamos haciendo un programa integral para Acapulco, en particular, de una inversión en los próximos años de alrededor de ocho mil millones de pesos. ¿Qué vamos a hacer con eso? Mejorar el servicio de agua potable y, además, elevar las plantas de bombeo para que no vuelva a ocurrir que, frente a una inundación, otra vez se echan a perder todas las bombas. Caminos, se están mejorando puentes en todo el estado de Guerrero que quedaron dañados por el huracán", señaló la mandataria federal.

Por la tarde, viajó a Veracruz para inaugurar el Hospital IMSS Bienestar de Salud

Mental en Orizaba, evento que se suspendió por cuestiones climáticas, por lo que prometió regresar en noviembre; previamente, supervisó los avances del Centro Estatal de Cancerología.

10

Mil millones de pesos se han destinado para reconstruir Acapulco